



Monreal considera competir con Va por México, aunque está alianza puede romperse

Por Armando Reyes Viguera

La declaración, consignada el pasado domingo 4 de diciembre pasado, indica que Ricardo Monreal está considerando la opción de competir por la alianza opositora en la elección presidencial de 2024.

“Voy a estar en las boletas presidenciales, es la aspiración natural, estamos en la reflexión, nuestros límites para estar en las boletas y seguir en Morena son la dignidad, el trato político y el piso parejo que hasta ahora no ha existido. De lo contrario, consideraré ir con Va por México”, aseguró el senador zacatecano.

En el *Heraldo de Chihuahua*, el también exgobernador pidió piso parejo para el proceso de elección del candidato presidencial de Morena: “Esto es un llamado a la dirigencia para que fije reglas de trato igualitario. Soy fundador de Morena, tengo 26 años luchando con AMLO, mucho antes que muchos de los que ahora están, ojalá haga caso del llamado de que se necesitan reglas claras

para la participación política, pues he estado luchando con entereza y lealtad”.

Así, Monreal ha abierto la puerta a participar como candidato de la oposición en 2024, aunque sin definir fecha para salirse del partido que ayudó a fundar.

Pero debe darse prisa porque tal vez la alianza opositora no exista para cuando tome la decisión de salirse de Morena.

El presidente de la Cámara de Diputados y también aspirante a la candidatura presidencial del PAN, Santiago Creel Miranda, lanzó un ultimátum al PRI, pues si su presidente, Alejandro Moreno y dicho partido ceden a las presiones del gobierno federal y acaban apoyando la propuesta de reforma electoral, la alianza Va por México se acabará.

“La alianza del Estado de México y de Coahuila es la vida del PRI y de todo el grupo político, es la vida de sus futuros diputados, senadores y gobernadores, es la vida de un partido político; si ganamos el Estado de México, que es posible, reforzamos a la alianza Va por México y la alianza puede ponerse en



disposición del 24; y eso lo sabe ‘Alito’ el político, Alejandro Moreno, el político, si él cede el martes sabe que eso se acaba; y se acaba porque se acaba”, sentenció Creel.

Así, Monreal sigue deshojando la margarita, trazando una ruta que podría seguir, aunque se trate de una que puede llevarlo a una alianza rota.